



# “Frívolo, hablar una semana del salón de belleza en el Senado”

—**VÍCTOR GAMBOA**  
**Y LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**  
—nacion@eluniversal.com.mx

La senadora Juanita Guerra, cuya imagen se viralizó al ser sorprendida en el salón de belleza que funcionaba a escondidas en el Senado, acusó a las senadoras que la invitaron a ese establecimiento de dejarla sola y no ser solidarias.

Además, solicitó formalmente a la Mesa Directiva que se transparente el uso de ese espacio y se informe quiénes promovieron su reapertura, quién lo amuebló y quién llevó a la estilista.

En tanto, la senadora Cynthia López Castro, señalada como una de las presuntas promotoras, calificó de “frívolos” a los medios de comunicación por dar cobertura al salón de belleza y pidió que se hable de las cosas “relevantes” que se hacen en el Senado.

La senadora Guerra, del grupo parlamentario del Partido Verde (PVEM), dijo ser víctima de un linchamiento mediático, así como de acoso y persecución por haber denunciado la corrupción de funcionarios de Morelos como el exgobernador Cuauhtémoc Blanco.

En este contexto, consideró que no fue fortuito que reporteros hayan irrumpido en la estética para grabarla cuando recibía un tratamiento en su cabello.

Dijo que fueron tres las senadoras de Morena que la invitaron a

acudir a la estética, pero no quiso revelar sus nombres, aunque sí reprochó, tras derramar unas lágrimas, que ahora lo nieguen. “Que aviente la piedra quien esté libre de culpa. Mis compañeras no han sido solidarias, quienes me invitaron no han tenido sororidad, al contrario, han desconocido y han dicho que no conocen ni siquiera el lugar, cuando ellas me invitaron”.

Informó que en escritos a los presidentes de la Mesa Directiva y de la Jucopo planteó que, si lo amerita el caso, se le descuento de su dieta el día que acudió a la estética, pero también que se dé una respuesta institucional clara y precisa sobre el contexto, operación y financiamiento del lugar.

Pidió que el Senado emita un punto aclaratorio institucional no sólo para transparentar este caso, sino para evitar que se siga utilizando el tema como mecanismo de desinformación y linchamiento mediático, especialmente cuando “se ha recurrido a imágenes editadas, videos grabados sin autorización y mensajes de carácter violento en redes sociales”.

Detalló que en todo un año solicitó el servicio del salón de belleza en tres ocasiones, pero sólo lo atendieron una vez, el pasado miércoles, cuando le aplicaron tinte, por lo que pagó 500 pesos.

Juanita Guerra pidió que el Senado emita un punto aclaratorio.



“Fue una cuestión de 20 minutos y, siendo coherente y congruente con mi actuar, mi proceder y mi pensar, le he pedido también a la presidenta de la Mesa Directiva que se aclare este punto, pero también que si tanto es el tema (...) que me sea descontado un día”, apuntó.

En entrevista por separado, la senadora Cynthia López lamentó que un tema “irrelevante” merezca la atención de la prensa.

“Me parece triste que llevan los medios de comunicación una semana hablando de una estética, hay temas relevantes en este país que difundir”, consideró, y pidió a los medios de comunicación que le den vuelta a la página.

“¡Como si descubrieran el hilo negro! En la Cámara de Diputados esta estética estuvo seis años y nunca nadie dijo nada”. ●

# 500

**PESOS**

pagó Juanita Guerra, del PVEM, por la aplicación de tinte en su cabello.

# 20

**MINUTOS**

fue la duración del tratamiento de la legisladora Guerra, asegura.



ESPECIAL

Juanita Guerra dijo que tres senadoras de Morena la invitaron a la estética, pero no reveló sus nombres.